



JUNTA MONETARIA TRATA SITUACION MEXICANA. La Junta Monetaria, presidida por el Presidente Molina, celebró sesión para discutir las recientes medidas económico-financieras adoptadas en México. Se resolvió que hasta nuevo aviso, todas las transacciones con México se efectuarán por medio de dólares de los EE. UU. de América. Estuvieron presentes además de los miembros de la Junta, el Presidente de la Asamblea Legislativa y el Presidente del Banco Hipotecario. (Foto de Morales).

Analizan Incidencia de Desvaluación en México

De "muy poca significación" serían los efectos de la desvaluación del peso mexicano", en el caso de que tuviera alguna incidencia en la economía salvadoreña", conforme anuncio de la Junta Monetaria.

La Junta Monetaria, de acuerdo a la ley, es presidida por el Presidente de la República y su Secretario es el Presidente del Banco Central.

La Junta Monetaria efectuó ayer una reunión en vista de las recientes medidas económico-financieras adoptadas por las autoridades de México. La reunión

tuvo lugar en el Banco Central.

LO RESUELTO

Para fines del intercambio comercial salvadoreño con México, la Junta Monetaria decidió, hasta nuevo aviso, que todas nuestras transacciones con ese país se efectuarán por medio de dólares de EE.UU.

De esta manera se han girado instrucciones al sistema bancario nacional para que los importadores, viajeros y en general todas aquellas personas que tienen negocios o transacciones con México, efectúen los pagos y reci-

bos correspondientes en dólares de EE.UU.

LOS EFECTOS MINIMOS Y LAS RAZONES PARA ELLO

La Junta Monetaria dice que es muy importante destacar que los efectos de la medida cambiaría

—Favor pase a la Pág. 11.

Miss Universo Huésped de Honor

El Presidente Molina declaró Huésped de Honor a la señorita Rhina Messinger "Miss Universo 1976", durante la visita que la belleza mundial le hizo al Mandatario en su despacho oficial.

La visitante llegó procedente de Colombia, donde permaneció dos semanas. Entre nosotros participará en diferentes actividades socio-benéficas y conocerá varios lugares de atracción turística. Se dijo que la próxima semana continuará su viaje hacia Nueva York y posteriormente saldrá a Australia.

VARIAN LOS PRECIOS

Mostraron la lista de dueños de tierras que voluntariamente se han acercado al ISTA a venderlas. Unos piden dos mil colones por manzana; otros dos mil quinientos.

—Favor pase a la Pág. 49.

Sólo 62 Terratenientes se Presentaron a Vender al ISTA

Hasta cinco mil colones por manzana es el precio que piden algunos terratenientes al ISTA. Se trata de dueños de terrenos emprendidos en el primer proyecto de transformación agraria situado en los departamentos de Usulután y San Miguel.

Fuentes del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria dijeron a EL DIARIO DE HOY que hasta antier se han presentado a esa entidad sesenta y dos terratenientes a hacer propuestas para que les compren sus heredades.

30 Nuevos Profesionales Recibirán sus Títulos hoy en la Universidad

Treinta nuevos profesionales que realizaron estudios en distintas Facultades de la Universidad Nacional, recibirán hoy a las 11 de la mañana, sus respectivos títulos, en un acto que se efectuará en el Auditorium de las Cajas de Crédito, de San Salvador.

Los actos serán presididos por el Rector Dr. Carlos Alfaro Castillo.

Los egresados de la Facultad de Ciencias y Humanidades son: Rosa Emilia Puente, María del Carmen Bermúdez, Estela Marina Escobar, Dora Muñoz Castillo, Ana María Aceituno de Renteros, Consuelo Díaz de Cruz, Blanca Josefina Martínez de Hernández, José Rivas Lazo, Lillian del Carmen Carreño, Lucía Isabel

Aguilar Merino, José Roberto Osorio, Carmen Rico de Castro, Julia Cristina Bautista Segovia, Francisco Tomás Orellana, José Gabriel Yanes Osegueda, Inés Angélica Batres de Uzquiano, Marina Francisca del Socorro Valladares, Ana Cecilia Soley Reyes.

En Química y Farmacia: Aracely Pimentel de Jiménez, José Antonio Mata Trigueros y Alba Marina Aguilar Ojeda.

Ingeniería y Arquitectura: José Rodolfo Aguilar, José Mauricio Campos, Hugo Nelson García Castillo, Ricardo Mauricio Villa Amaya y Oscar Armando Sol

Favor pase a la Pág. 21.

ANTEL Inaugurará en Noviembre Moderno Servicio de Microondas

En noviembre será inaugurado el nuevo servicio de Microondas de ANTEL, que permitirá una mayor intercomunicación de las principales ciudades del país, se informó en dicha institución.

El miércoles el Presidente de ANTEL, Coronel José Guillermo García, visitó el Cerro de Las Pavas en Cojutepeque para constatar el estado de avance de los trabajos de instalación de las torres parabólicas que darán servicio telefónico eficiente a los Departamentos de Cabañas, Chalatenango y se reforzará el que se presta en el de San Vicente.

En noviembre, se dijo, será inaugurado el complejo total de microondas que comprende, además, entre otros servicios Cojutepeque-Iloabasco; Cojutepeque-El Pacayal (Chinameca y sobre todo las líneas de enlace para todo Centro América.

En noviembre, se agregó, el servicio de intercomunicación entre las más importantes ciudades del país, mejorará considerablemente gracias a la ampliación de la red telefónica nacional, reforzada por el sistema de microondas, que también es ampliado.

Centro de Salud de Gotera Operará en Casa de Cultura

SAN FRANCISCO GOTERA. En el local que ocupa actualmente la Casa de la Cultura, funcionará provisionalmente el Centro de Salud de esta ciudad, mientras se construye el moderno edificio que ocupará este Centro Asistencial.

Informó el doctor Candelario Alberto Sosa Montiel, que desde el seis del presente mes se trasladará lo más importante al improvisado local, donde se atenderá como de costumbre, pero quedarán abolidos temporalmente los servicios de operaciones, laboratorio y dental.

Actualmente se está construyendo el edificio en el mismo lugar donde siempre ha estado, con

la diferencia de que serán mucho más grande.

El problema del alojamiento temporal del Centro de Salud era encontrar un local adecuado, pero esto resultó imposible, por lo que se han visto forzados a ocupar el local de la Casa de la Cultura.

Dijo asimismo el doctor Sosa Montiel que los servicios médicos de Oscalca, Perquín, Chilanga, y otras poblaciones del departamento han sido convenientemente reforzadas con personal médico, para que sea menor el número de pacientes que ingrese a consultas al Centro de Salud.

Reestructuran Departamento de Normas y Calidades de Economía

Nueva organización del departamento de Normas y Calidades del Ministerio de Economía con el fin de fomentar las exportaciones, se tiene en estudio.

La reorganización del departamento es algo que se hará a la brevedad posible, dado que es urgente contar con principios y técnicas modernas sobre el control de las calidades de los productos elaborados en el país, máxime hoy que el gobierno y la Libre Empresa están interesados en exportar más fuera del área centroamericana.

conseguir asesoramiento.

El asesoramiento incluye la integración de una Comisión Nacional de Normalización, según dijo la doctora Irma Cáliz de Aguirre, jefe de ese departamento de Economía. Además, se trata de dotar al Ministerio de diferentes Comités Técnicos que trabajarán en la vigilancia de las normas y calidades en las diferentes ramas industriales.

COLABORA CAMARA DE COMERCIO

Actualmente, dijo la Dra. Cáliz de Aguirre, se desarrolla un seminario sobre tal materia en la Cámara de Comercio con la colaboración de esta organización de la libre empresa. Además coopera el Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior. El seminario se efectúa diariamente de 6 pm. a 8.30 pm.

—Favor pase a la Pág. 21.

LLEGA EXPERTO

Por de pronto, el Departamento de Normas y Calidades del Ministerio de Economía está en pláticas con el ingeniero Enrique Sierra experto del Centro Interamericano de Promoción de Exportaciones, CIPE, con sede en Bogotá, Colombia, con el fin de



CICLO DE CONFERENCIAS. La Dirección de Transportes ha iniciado ciclo de conferencias para capacitar a 700 despachadores y controladores de buses. El señor Benjamín Francisco Miguel (traje oscuro), dictó una charla sobre Relaciones Humanas. (Foto de Alvarez).